

深呼吸して前を向いて始める！読み間違えも次に繋がるから気にしない！

みなさん、こんにちは。

れいわ

いちがつにじゅうごにち

げつようび

令和三年、一月二十五日、月曜日、

きゅうしゅうかい

ひる

じゅうないほうそう

はじ

給食委員会のお昼の校内放送を始めます。

きゅうしゅうかい

給食おいしくいただいていますか。

きょう

こんだて

今日の献立は、

2秒待つ

きゅうしゅうかい

牛乳、

おむぎごはん、

とうふ

ゆし豆腐、

チヂンニイリチー、

あぶらみそ

あんだんすー（油味噌）

です。

からだ

あか

た

もの

体をつくる赤の食べ物は、

きゅうしゅうかい

牛乳、

おむぎごはん、

ぶたにく、
みそ、

からだ ねつ ちから
体の熱や力のもととなる黄色の食べ物きいろ た ものは、

いぬ、

ねぎ、

わとり、

あぶら、

でんぷん、

からだ ちようし よひの みどり た もの
体の調子を整える緑の食べ物は、

ねぎ、

しま
島にんじん、

たまねぎ、

にんじんの芽め、

こんこやぶ、

にんにく、

しょうが

しょうが。

きょう いちがつにじゅうごにち

こんしゅうきんようび

今日 一月二十五日から、今週金曜日の

いちがつにじゅうくにち

かみはらしょうがっこう

一月二十九日まで、神原小学校、

がっこうきょうしきへしゅうかん

学校給食週間になっています。

きょう

きょうしきへ

れきし

すこ

しょうかい

今日は給食の歴史を少し紹介します。

がっこうきょうしきへ

めいじじだい

学校給食は明治時代、

やまがたけんつるおかし

ちゅうめいしょうがっこう

山形県鶴岡市の忠愛小学校 というところだ、

ちゅうしきへ

せ

たち

昼食を持ってこれない子ども達に、

つけもの

ようい

はじめ

「おにぎりと漬物」を用意したのが始まりです。

しゅうじき

ぜんこく

ひろ

その後徐々に 全国に広まった給食も、

せんそう

ちゅうだん

戦争で中断されました。

せん

きゅうえんぶつし

戦後、ユニセフの救援物資などで、

だっしばんじょう

きょうじつ

「パンと脱脂粉乳」の給食が1946年、

しやうむいじょうじちちねん

じゅうがくにじゅうよっか

わいかい

昭和二十一年、十二月二十四日に再開された、

えいようびそく こ たち すく
栄養不足の子ども達を救いました。

にほん せんご いちばんたいへん とき
日本はそれから、戦後の一番大変な時の、

ねん
1949年から、

とうきょう とうきょう
東京オリンピックが行なわれた1964年まで

きゅうじょう ことな
ユニセフから、給食用の粉ミルク、

だっしふんにょう しえん とう
脱脂粉乳などの支援を受けました。

にほん たいへん とき とう しえん とう おん
日本が大変な時に受けた支援、受けた恩は、

わたし にほんじん けつ わす
私たち日本人は、決して忘れてはいけません。

げんざい へいわ ききょう ゆた あんぜん
現在では、平和を希求し、豊かで安全で

せかい しょうらい あつ じっほん
世界からの信頼も厚い日本。

むかし ぶんかえ にほん
昔受けた恩返しを、日本はこれまででも

せかい とうきょう くに せい
そしてこれからも世界中の国で行なって

かんが
らむいじょうごしよび。そらうきえんじ、

きかくいじん ほきん せ わき
12月の企画委員さんの募金の行き先、

「ユニセフ募金」の意味もわかりますね。

日本が初めに支援を受けた、

いっかげっし

12月24日から一ヶ月後の1月24日を

給食記念日として、その日から一週間は

ぜんこくがっしゅうきんねんじつ

「全国学校給食週間」としています。

かみはらがっしゅうきんねんじつ

神原学校給食センターでは、

こんしゅうきんねんじつ

今週を給食週間として、

おきなわけんさん

おま

つか

沖縄県産の食材をより多く使い、

おきなわ

みりゃく

おきなわびりりり

しゅじから

沖縄の魅力ある郷土料理を紹介していきます。

きょうじつ

きんねんじつ

今日の給食の「チヂナー」とは、

しゅ

「島にんじん」のことです。

みな

し

いろう

にんじん

ちが

皆さんが知っているオレンジ色の人参とは違い、

黄色きいろくて細長ほそながい形かたちが特徴とくちょうです。

きゅうしゅうかんきかんちゅう
給食週期間中、

一階いっかいに野菜やさいの実物展示じじぶつてんじをしています。また、

今日の「チデークニー」も実物展示じじぶつてんじしています。

きゅうしゅうかん
給食の歴史れきしについて、

沖縄おきなわの島野菜しまやさいについて、写真しやせうなどでも、

掲示けいじしますので、見みてくださいね。

沖縄おきなわも県独自けんどくじの、緊急事態宣言きんぎゅうじたいせんげんを出だしています。

給食時間きゅうしゅうじかんは、感染症予防対策かんせんしやうよぼうたいさくを意識いしぎし、

準備中じゅんびちゅう、食たべる時かたづ、片付けかたづの時など

これまで以上いじやうじゆうにゆとり一層いっそう、静しずかに過すじつましょひ。

食たべ終おわったら必ずかならマスクをかしてくだせい。

ルールを守まもれる人間にんげんへ、ルールを守まもれる学級がくきゅうへ

なりましょう。

「自分じぶんだけがよければいい、自分自分だけなら」

という考えかんが方かたではなく、相手あいてのこと、友達ともだちのこと、

家族かぞくのこと、仲間なかまのこと、

すべてすべての周りまわの人を少しでも考えかんがえられ、

そんな人ひとになりましょう。

これで給食委員会きめうじしょくいんかいからの放送ほうそうを終わおります。

今日きょうの担当たんとうは、6年ねん組くみと

6年ねん組くみ でした。

3、2、1 のボタンを押して終了！